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           Minería 

 

Como miembro del H. Cabildo del Ayuntamiento de Sombrerete he participado activamente en las 

diferentes acciones que se realizan en crecimiento, mejora del Municipio de Sombrerete, algunas 

de ellas son:  

 

11 abril del 2022, se asistió 7ª SESION EXTRAORDINARIA DE CABILDO, en donde se analizaron 

temas sobre: 50 % de descuento a usuarios con INAPAM, cambio de uso de suelo del Programa 

Vivienda Digna, Instauración y Formato de la Gaceta Municipal. 

 

18 abril 2022, Fui testigo de la entrega de una ambulancia nueva al departamento de Protección 

Civil y Bomberos de nuestro Municipio. 

 

  

 

 



Ese mismo día acudí a la reunión con productores de diferentes comunidades para dar a conocer 

el programa de mejoramiento de semilla de frijol que organizaba el Ayuntamiento de Sombrerete 

en Coordinación con la SADER.  

 

 

 

 

2 de mayo del 2022, acudí a una reunión con la senadora 

Claudia Anaya en la capital de Zacatecas en compañía de la 

Lic. Marcela Villegas Sindica Municipal de este 

Ayuntamiento, así como compañeros regidores para 

atender el tema sobre la deuda que tiene nuestro Municipio 

con el Seguro Social. 

 

 

 

Ese mismo día ya de tarde se hace la entrega de cohetes 

para los festejos de la Santa Cruz del barrio del Peñasco, mismo 

resultado que fue parte de mi gestión y coordinación con el 

delegado del barrio y el Comité de danza. 

 

 

 



 

3 de mayo del 2022, se otorga el apoyo para el desayuno de la danza en los festejos de la santa 

cruz, teniendo como invitado al Arq. Manuel Alan Murillo Murillo y a su señora Esposa. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

7 mayo del 2022, se tuvo reunión ordinaria con Socios de la Unión de Productores Agropecuarios 

de Sombrerete para rendir informe de actividades. 

 

 

 

 

 

 



10 de mayo del 2022, En compañía del jefe del 

departamento de Desarrollo Rural del Municipio se 

acudió a las oficinas de Secretaría del Campo teniendo 

una reunión con el secretario del Campo Lic. Jesús 

Padilla, con la finalidad de firmar convenios para los 

apoyos de semillas certificadas en beneficio de 

productores de nuestro municipio. 

 

 

 

13 de mayo 2022, se asistió a la reunión con el secretario del campo el Lic. Jesús Padilla y el 

presidente Municipal el Arq. Manuel Alan Murillo Murillo, así como personal de presidencia y 

representante de la empresa Grupo Modelo para dar a conocer las reglas de operación del ciclo 

PV2022 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

17 de mayo del 2022, En compañía del delegado del 

Barrio, se gestiona el proyecto de rehabilitación para 

el patio de la santa cruz del Barrio del Peñasco con el 

acompañamiento de personal de Desarrollo Social y 

Comité de Obra. 

 

 



19 de mayo 2022, se asistió a la 8ª SESION EXTRAORDINARIA DE CABILDO, en donde se trataron 

temas como Ampliación del Edificio del Sistema de Agua Potable, entre otros. 

 

 

El 21 de mayo del 2022, en reunión con 

representantes de la empresa Grupo Modelo 

y nuestro presidente Arq. Alan Murillo para la 

gestión de semilla certificada de cebada en 

apoyo productores de nuestro Municipio. 

 

 

27 de mayo del 2022, en reunión virtual con la empresa financiera VERQUOR de la CD de México 

con productores del municipio en acompañamiento de representantes de Grupo Modelo y personal 

del departamento de Desarrollo Rural. 

 

Así 

mismo el 03 de junio del presente año, se asistió a la 9ª SESION EXTRAORDINARIA, en donde se 

trataron puntos sobre la descentralización del Sistema de Agua Potable y Alcantarillado.   

 

 

23 junio de 2022, entregando despensas a personas de bajos 

recursos 

 

 



17 junio 2022, en arranque de entrega de semilla de cebada con la participación y apoyo de 

nuestro presidente Arq. Alan Murillo en apoyo a productores de nuestro Municipio. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

27 junio 2022, en nuestra capital Zacatecas para 

participar en evento cívico en honores a nuestro lábaro 

patrio. 

 

 

 

 

Cumpliendo con mi compromiso de informar, lo que en beneficio de la ciudadanía Sombreretense 

he realizado, entrego mi informe de actividades el día 17 de agosto del 2022. 

 

Atentamente 

 

 

 


